

# Luis Cordero elige La Araucanía para su primera visita

Nuevo subsecretario del Interior se reunió con autoridades locales y gremios.

**D. H.**

El nuevo subsecretario de Interior, Luis Cordero, realizó su primera visita a regiones y La Araucanía fue la elegida. La zona, en constante situación tensa por el conflicto mapuche, fue impactada esta semana por el ataque armado al alcalde de Ercilla.

En Temuco, el exministro de Justicia encabezó la reunión del Consejo Asesor Contra el Crimen Organizado y luego recibió a los gremios privados, a quienes expuso los resultados de las medidas que ha adoptado el Gobierno en materia de

seguridad, así como la inversión por más de \$ 21 mil millones.

Sobre la garantía de seguridad para la zona en las elecciones de este fin de semana, Luis Cordero manifestó que “hemos trabajado a nivel nacional y regional. La seguridad está a cargo de la Delegación Presidencial y el jueves (hoy) habrá una nueva reunión, pero todo está funcionando de acuerdo a lo programado”.

En el marco de la acción violenta en Ercilla, el subsecretario descartó decir que hay terrorismo o grupos



**Cordero**, en La Moneda, antes de entrar al Gabinete Pro Seguridad. / AGENCIAUNO

terroristas en la Macrozona Sur y prefirió señalar que sí hay “grupos de crimen organizado”, aunque reconoció que organizaciones como la CAM “han realizado actos terroristas”.

Eso, por la mañana, pues en la tarde, Cordero voló de vuelta a Santiago para participar en La Moneda del Gabinete Pro Seguridad, encabezado por el Presidente Boric.